

の重要性が非常に求められてきました。そういう環境が整うよう行政も支援していくかなければならぬ。

Q 税収見通しと今後の計画について

A 市長 山武市も成田空港に近い所で30分以内の距離にあります。芝山地区は企業の進出が非常に活発である。

成田空港と共生共栄していくためには、真剣に取り組みを始めなければいけないと思っていい。企業の誘致については、バイオ関係、環境産業など誘致できる方法を探っていきたい。

Q 空港周辺地域共催の国際マラソン大会(案)について

A 市長 国際空港都市づくりという動きの中で、山武市からは観光イベントを、アンケートに答えて強調してまいりました。ご提案の件も触れさせて

A 経済環境部長 独净化槽の数、平成19年2月の段階では7、859基。それ以外のくみ取り世帯は3、643世帯というような状況です。平成19年度で、単独净化槽から合併净化槽へ切り替えた方は33基でございました。また、転換しないで、新たにつけた方は57基という状況でした。

Q 化学物質に対する取り組みについて

A 市長 学校関係ですと、学校環境衛生の基準に基づいて、年1回、学校薬剤師に依頼して、いろいろな測定を行って

- 環境問題（単独浄化槽・化学物質被害の取り組み）について

A 市長 独立行政法人の話が出でまいりまして、特にこの累積赤字について問題が出てきました。けれども私どもの今頭の中には繰入金をいただいて運営してきており、実質的な赤字はずつと出でおり、数字的に

というのが教育部局の考え方であります。



越川 哲 議昌

A 市長 かなり未定の部分があると思いますが、3月中旬で構成市町により成東病院の経営改善プランを示さなければならぬと思います。そして、それを示す話し合いをさせていただきます。仮に将来、地方独立行政法人にした方がいいという合意がなされると、独立行政法人化に

●国保成東病院の再建について
九十九里地域医療センター
一計画の断念、という新聞報道に接し、山武市民の成東病院に寄せる期待はますます大きくなっています。成東病院の再建について、進め方や日程を

A black and white portrait of Katsuhiko Ochiai, a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit, white shirt, and patterned tie. The photo is set within an oval frame.

A 市長 現在、この地域の医療体制を整えるということは机上のプランだけでは難しく、まず現実に存在する病院をそこで運営していただいている医師を中心いて、医療を建て直すということが、一番重要であると考えます。この先人の何としても地域住民に医療を提供したいという熱い気持ちを受けて設立された成東病院です。現在の管理者として市長の成東病院の再建に向けての決意をお聞かせください。

片貝町の2町6村で一部事務組合をつくり、設立許可を申請。昭和28年5月に初代院長に千葉大学医学部中山外科から佐藤博医学博士を招き、内科、外科、産婦人科の診療を開始しました。

Q 々に決定していかなければいけないと思つております。

成東病院の再建は、後戻りすることとは許されません。市長におかれましては、背水の陣の覚悟をもって、慎重かつ大胆に取り組んでいただきますようお願ひ申しあげ、私の一般質問を終ります。

て住民の方々が心を一つにして成東病院を支えてくれることであります。いずれにしましても、地域の医療を守る立場から一生懸命頑張つてしまりますので、よろしくお願ひいたします。

んな私の希望としては、成東病院の医師を中心とするスタッフが、自分たちがこの地域にとつて必要だという意識を強く持つていたとき、行政と議会、そして

向けて様々な事務的な作業を行なうことになります。通常は二年くらいかかりますが、非常に厳しい状況ですので、そういう意がなされた場合には、一年ないし一年半ぐらいで作業を終えなければならぬと思つております。ただし、この独立行政法人に向かうかどうかは、まだ決定事項ではございません。いずれにしても、方向性は次年度早々に決定していかなければいけないと思つております。

一般質問の内容は、各議員より提出された原稿をそのまま掲載しました。